

Annexe 2-2

Dans le cadre de mes recherches, j'aimerais bien retrouver des soldats qui, présents à ce moment pourraient me fournir de précieux renseignements sur le mouvement de leur unité, et sur ce qu'ils ont vu et fait ce 18 juin 1940 à La Chapelle d'Angillon et dans les environs.

Comment suis je arrivé jusqu'à vous? Après avoir vu la correspondance de Monsieur BOISSARIE Maurice, je me suis mis à espérer. Si cet officier était toujours vivant, son témoignage me serait précieux.

Je fis des recherches sur minitel, et à Paris, je trouvai Monsieur BOISSARIE Maurice votre neveu auquel je téléphonai. Il a eu l'extrême gentillesse de me renseigner, me confirmant que le Lieutenant BOISSARIE était bien un membre de sa famille mais que malheureusement il avait été tué dans les Vosges, après avoir rejoint le Général DE GAULLE.

Votre neveu m'a alors dit que vous pourriez peut-être m'aider dans mes recherches, et à bien voulu me communiquer votre adresse.

Peut-être vous est-il possible de me relater ce que vécu votre frère à cette date précise.

Peut-être connaissez vous de ses amis qui pourraient m'apporter leur vivant témoignage.

Si je me permet de vous replonger dans ces tristes souvenirs, c'est parce que à 36 ans, n'ayant vécu aucun conflit, je crois nécessaire de rappeler à tous ceux de ma génération qu'il y a 48 ans des hommes comme votre frère sont morts pour que nous soyons libres.

.../...